

新型コロナウイルス感染症の陽性者発生について（第2報）

4月6日(水)に予定していました2階入所者及び関係職員のPCR検査を実施しました。

結果として、職員は全員陰性が確認されましたが、入所者1名が新たに陽性者となりました。

また、陽性者となった入所者と関わりのある職員8名が濃厚接触者に該当、入所者1名が濃厚接触者、2名が接触者に該当します。

引き続き、保健所及び関係機関と共に連携を図り対応を進めると同時に、苑独自に毎日抗原検査を実施して経過観察を行います。

今後の予定ですが、保健所指示にて陽性者に関わった職員及び入所者の方のPCR検査を実施し、4月11日(月)に検体を提出します。結果が分かり次第改めてご報告いたします。

尚、2階フロアと接触のない他の事業所は、引き続き感染防止対策を講じて、サービス提供を行ってまいります。

入所者及びご家族の皆様並びに関係者の皆様には、多大なご心配をおかけして誠に申し訳ございません。感染が拡大しないように関係機関と連携し、感染対策を講じてまいりますので、ご理解とご協力のほど、宜しくお願いいたします。

令和4年4月8日
特別養護老人ホーム手城福助苑
施設長 高垣 雄司